RAMON FERRANDO PREGONERO DE LA FERIA DE ALBACETE 1997



El periodista valenciano, Ramón Ferrando Corell, pronunciará el pregón de la Feria de este año, según anunció el Grupo Socialista del Ayuntamiento de Albacete al que le correspondió hacer la elección del pregonero 1997.

El viceportavoz de esté partido explicó que la razón a que responde la elección de Ferrando es "que su trabajo en Albacete fue un auténtico referente de democracia en años de cambio durante todo el proceso de transición".

Ramón Ferrando mostró su satisfacción al serle comunicada la noticia ya que esta elección le va a permitir el reencuentro con Albacete, ciudad a la que no duda en calificar como su "segunda casa" ya que tres de sus cuatro hijos nacieron aquí.

Hijo y padre de periodistas, Ramón Ferrando abrió la primera Delegación del diario "La Verdad" en Albacete en 1973, dando así un auge considerable a la labor informativa que en esos momentos se estaba llevando a cabo en la provincia.

ia provincia.

Durante once años permaneció como director de dicho diario coincidiendo así con la etapa de la transición democrática, una época difícil y arriesgada. En este contexto, el periodista no dudó en expresarse con claridad en sus escritos y apostando por la democrácia.

En la actualidad, Ramón Ferrando dirige la cartelera de "Levante", después de haber trabajado en diversas publicaciones tales como "La Verdad" de Alicante, "Información" de la misma provincia, "Levante" de Valencia y "La Opinión" de Murcia.

Confidencial

Corretja y Berasategui serán las dos principales figuras del Torneo de Tenis de feria que vendrán a Albacete. Un éxito que se apuntará el Club de Tenis porque consigue dos peces gordos para un torneo que gana cada años enteros en su cotización. Y ustedes se preguntarán ¿cuánto cuesta traerlos? La módica cifra de cinco millones entre los dos. ¡A ver que organizador puede formar un cuadro en el que estén dos de los más destacados del mundo y no se tenga que rascar el bolsillo hasta los veinte "kilos"! ¡Esperemos que no fallen!

Guárdese su señoría el concejal Robledillo de pedir nunca un teléfono móvil y el enganche gratis a cambio del permiso del ayuntamiento a Telefónica para ampliar su red de cabinas callejeras. Contamos este sucedido porque no muy lejos de su despacho se ha dado esta versión de los hechos. Sería chocante que a cuenta de las licencias públicas se telefonearan nuestros políticos con la parienta.

Forlasa no se está portando nada bien con el Albacete. Resulta que no ha cumplido el compromiso que adquirió con el club cuando figuraba en sus camisetas como patrocinador. De los cerca de veinte millones que se comprometió a pagar, sólo ha desembolsado alrededor de tres. La informalidad en el cumplimiento de los pactos ha abierto una herida en las relaciones entre club y empresa .La casualidad ha querido que el ex presidente de la entidad futbolística y asesor jurídico de la empresa quesera, José Ramón Remiro, esté por medio. Esperemos que el sponsor de la temporada próxima sea más formal.

Que nadie de los que han pasado la primera criba crea que ya no habrá más cambios en las consejerías del gobierno regional. Según las noticias que llegan a este confidencial en septiembre segundos jefes dejarán sus puestos a nuevos directores generales. En la política la renovación es un seguro contra la rutina. ¡Habrá sorpresas!

Como sorpresas ha habido con el Plan General de Ordenación Urbana. Un constructor preguntaba en los salones del antiguo ayuntamiento donde se expone el PGOU, ¿dónde están los terrenos en los que podremos construir los pequeños empresarios? ¿Es que vamos a tener que comprar el terreno a los cinco o seis que lo tienen todo? ¿Y así quieren que baje el precio de las viviendas? Tres preguntas que alguien tendrá que responder.